



2019年9月2日

アサヒ法律事務所
カジムラリュウタ
カジムラリュウタ 梶村龍太 様

この度は、国境なき医師団の毎月の寄付プログラムにご参加いただきまして、誠にありがとうございました。

国境なき医師団（MSF）では、毎月の寄付を通じて継続的にご支援くださっている皆さまを、「援助活動地をMSFと一緒に支える仲間」という意味で、「フィールド・パートナー」と呼ばせていただいております。フィールド・パートナーの皆さまの継続的な支援があるからこそ、私たちは世界中で助けを待っている人びとの元にいち早く駆けつけることができる、という思いからです。

紛争や自然災害で傷つき、家や家族を失った人びと、あるべき医療を受けられずに命の危険にさらされる人びと、その中でも特に脆弱な立場に置かれやすい女性や子どもたち。国境なき医師団はこれからも、こうした最も苦境にあり、最も助けを必要とする人びとに医療を届けるための活動を続けて参ります。フィールド・パートナーとして人びとの命を救う力になってくださいまして、ありがとうございます。

国境なき医師団は、活動と財務の透明性と説明責任を重視し、監査法人による厳正な監査を経た「財務報告」を含む『年次活動報告書』を公式ウェブサイトにて公開しています。<https://www.msf.or.jp/library/annualreport/>

特定非営利活動法人
国境なき医師団日本
事務局長
ジェレミイ・ボダン